

MÁS DE 1 KM DIARIO: EL RITMO DE ROBOS DE CABLES QUE AFECTA A UNA EMPRESA ELÉCTRICA

Los robos de cables a la empresa de distribución y transmisión eléctrica CGE aumentaron desde 58 kilómetros sustraídos en el primer semestre del año pasado, a 209 kilómetros en la primera mitad de 2025. Es decir, un incremento de casi 300% en los cables robados. La Región de Coquimbo concentra la mayor cantidad de robos, con 59 kilómetros de cables sustraídos.

Otra manera de verlo es que los autores del ilícito se llevaron 1,15 km de cables por día, en promedio, en el primer semestre de 2025.

Según la empresa, los afectados en ese lapso son 445.000 clientes. En términos económicos, CGE tuvo que desembolsar \$4 mil millones por la infraestructura dañada y la reposición del material robado.

"Esto se ha transformado en un delito de alto impacto público y con consecuencias muy complejas en el ámbito del suministro eléctrico", señaló Daniel Fredes, subdirector de Operaciones de CGE.



209 kilómetros de cables denuncia CGE que les robaron el primer semestre.